



Mier rechazó la petición de la oposición para que comparezca Sheinbaum por el Metro



El pasado sábado 7 de enero los coordinadores del PAN, del PRI, del PRD, solicitaron al presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, la comparecencia de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, ante lo que calificaron como "alarmante situación" del Sistema de Transporte Colectivo-Metro en lo que va de su gestión.

"Es evidente el descuido total en el mantenimiento y actividades de un sistema que se está convirtiendo en un transporte mortal para más de cinco millones de personas que a diario se desplazan a sus espacios de trabajo, escuelas, hogares y demás actividades por dicho medio. De ahí la comparecencia de Sheinbaum con carácter de urgente", dijeron el panista **Jorge Romero**, el priista **Rubén Moreira** y el perredista **Luis Cházaro**.

En respuesta Mier Velazco aseguró que el asunto del Metro, y en particular los incidentes que han tenido lugar en los últimos días, no es competencia de San Lázaro sino del Congreso de la Ciudad de México. "Ese es un tema que hay que tratarlo con la mayor responsabilidad", comenzó el diputado federal morenista.

"Y cuando digo la mayor responsabilidad implica, por su naturaleza, por la importancia que tiene el Sistema de Transporte Colectivo Metro para la Ciudad de México, sus habitantes y los que aquí llegan, es un asunto que le compete exclusivamente al Congreso de la Ciudad de México", agregó.

Por su parte, la oposición panista, priista y perredista en el Congreso de la CDMX también solicitó la presencia de Claudia Sheinbaum en el recinto parlamentario de Donceles, pero como en San Lázaro su petición fue rechazada por la mayoría morenista que coordina la legisladora local Martha Ávila Ventura.

Al hacer la petición, los diputados enlistaron los incidentes en el sistema de transporte: el choque de trenes en el metro Tacubaya de 2020 (con saldo de una persona fallecida, 41 heridos); el incendio del Centro de Control (cerebro) del Metro en enero de 2021; el desplome del puente elevado de la Línea 12 en mayo de 2021 (con 26 personas muertas y más de 80 lesionados) y ahora el choque entre dos trenes en la Línea 3 (con una persona fallecida y 16 heridas).

[Mier rechazó la petición de la oposición para que comparezca Sheinbaum por el Metro \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)